

# PUBLIK

## Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Hadir dalam Kopi Darat Bersama Pemuda Karang Taruna Membahas Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

May 21, 2023 - 09:09



*Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Hadir dalam Kopi Darat Bersama Pemuda Karang Taruna Membahas Kamtibmas*

Sukabumi - Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto turut hadir dalam kegiatan kopi darat (kopdar) malam minggu bersama para pemuda Karang Taruna Kecamatan Caringin, Sabtu malam tadi (20/05/2023).

Dalam acara tersebut, Kapolsek memberikan himbauan kamtibmas kepada para pemuda dan mengajak mereka untuk mengisi kegiatan dengan hal-hal positif. Hal ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui

AA DEDE-nya yang menekankan kehadiran dan kedekatan polisi dengan masyarakat.

Kegiatan kopdar malam minggu yang dihadiri oleh Kapolsek Caringin dan para pemuda Karang Taruna merupakan wujud nyata dari upaya polisi dalam menjalin komunikasi dan kerjasama yang baik dengan generasi muda. Tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk membahas isu-isu kamtibmas yang relevan dengan lingkungan sekitar dan membangun kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dalam himbauannya, Ipda Sugiarto mengingatkan para pemuda Karang Taruna agar selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ia menekankan pentingnya menghindari tindakan yang melanggar hukum, seperti perkelahian, penyalahgunaan narkoba, dan pelanggaran lainnya. Selain itu, Kapolsek juga mendorong pemuda untuk aktif dalam kegiatan positif, seperti mengikuti kegiatan pengembangan diri, olahraga, dan kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

Kehadiran Kapolsek Caringin dalam kopdar tersebut menunjukkan komitmen dan perhatian polisi terhadap pemuda sebagai penerus bangsa. Ipda Sugiarto menjelaskan bahwa program AA DEDE merupakan bagian dari upaya polisi dalam mencegah terjadinya tindakan kriminalitas di masyarakat. Dalam program ini, polisi aktif terlibat dalam kegiatan sosial, pembinaan, dan pendekatan komunitas untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Pada akhir acara, Kapolsek Caringin menyampaikan apresiasinya kepada para pemuda Karang Taruna atas partisipasi dan antusiasme mereka dalam kegiatan kopdar. Ia berharap kerjasama antara polisi dan pemuda dapat terus ditingkatkan guna menciptakan kehidupan yang lebih aman dan harmonis di wilayah Caringin. Kapolsek juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kedamaian di lingkungan mereka.

Dengan kehadiran Kapolsek Caringin dan melalui kegiatan kopdar ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, khususnya para pemuda. Hal ini menjadi salah satu langkah penting dalam menciptakan kepercayaan, saling pengertian, dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Caringin.